

# 会報・竹の里ホーム Vol.67 平成 27年 5 月

## 特養 お花見ドライブ

4月4日・11日と2日間に分けてお花見ドライブに行きました。4月初めは雨が降る日が続いていましたが、この2日間はとても天気が良かったです。長岡天満宮、噴水公園周辺を周りました。雨の後なので、桜が散ったのでは?と心配しましたが、散ることもなく、とてもきれいに咲いていました。皆さん「きれい」と喜ばれていました。



## お好み焼きとカラオケ

4月12日、19日にお好み焼きとカラオケをしました。皆さんお好み焼きの生地を混ぜたり、焼いたりしました。お好み焼きをひっくり返すのに「上手くできるのかな?」と心配しながら、きれいにひっくり返されました。その後カラオケを楽しみました。



## 節分

2月4日に節分の行事を行いました。鬼になる職員やウエディングドレスを着た職員、さるの仮装をした職員を見て、皆さん笑っておられました。皆さん「楽しい」と言いながら、鬼に玉を当てておられました。



## ひな祭り

3月4日にひな祭り行事を行い、焼き芋を作りました。さつま芋は銀紙で包んで焼き、皆さんで食べました。「とてもホクホクしていて、美味しい」と喜んでおられました。



特養介護職員：染田

## デイサービス お化粧品教室

1月22日お化粧品教室を開催しました。顔のマッサージをしてから、お化粧品していきます。鏡越し

に顔を見ながらファンデーションを塗ります。「シワが消えた」「化粧品するのは何十年ぶりかな」などおしゃべりしながら楽しんでおられました。



## お花見

長岡京市内、向日市の噴水公園・水無瀬方面へドライブに行きました。4月3日にはお花見弁当が出ました。「美味しい」と大好評で、お風呂に入っておちそうを食べてドライブ行って～と日帰り旅行の気分やな！と喜ばれました。



## オカリナコンサート

音色が優しく懐かしい曲の演奏が始まると皆さん歌っておられました。初めてオカリナを見たご利用者様にオカリナを触っていただきました。



## おやつ作り

1月に餅つきをしました。つきたての餅を皆で丸めておぜんざいに入れて食べました。4月は

よもぎ団子を作りました。昔は子供とよもぎを摘んで草もちを作った等の懐かしい話をしながらの作業でした。きなこあんこを添えて試食。「おいしいわ」「よもぎの味がする」などの声がありました。また“のびる”や“いたどり”を食べていた話をされ、職員が採ってきた“いたどり”を少し食べてみました。「塩をふって食べたらもっと美味しいねんで」と教わりました。



デイサービス介護職員：安井

## ケアハウス

### 松栄堂

松栄堂の工場見学に行きお香の材料を練る所から乾燥、裁断、包装されるまでを見せていただきました。残念ながらケアハウスで火は使用できないので、塗るお香（塗香）や匂い袋をお土産に購入されました。工場に到着した途端、良い香りがしました。身体に移る香りも上品で素敵なお土産になりました。



### 絵手紙

以前、入居者の皆様の作品をご紹介しましたが、今回は制作風景です。毎回楽しみながらも真剣に取り組み、素晴らしい作品を仕上げられます。



### 千羽鶴制作

除霊祭への献納に向けて千羽鶴を折り始めました。「もう忘れてるわ」「思い出せるかしら」と心配されていたのも束の間、予定の1時間でたくさんの折り鶴が出来上がりました。思いの詰まった千羽になるのはすぐのようです。



ケアハウス職員：仲